

地域づくり協議会だより

発行者：大徳連区地域づくり協議会 発行日：平成31年1月1日

新年のあいさつ

大徳連区地域づくり協議会会長 鈴木康三郎



大徳連区の皆様、新年あけましておめでとうございます。日頃は、地域活動に格別のご支援を頂き、心より厚くお礼申し上げます。さて、近年、地震・風水害などの自然災害が多発し、その被害状況は地球規模にわたり、物心ともに甚大になっています。そこで、少しでも手助けができればと対策を進めているのが、大徳連区地域づくり協議会提案事業です。協議会で

は、一宮市の交付金を原資に、様々な防災備品などの整備に取り組んできました。まず、『大徳連区災害時避難地図』(防災マップ)を作成して、平成30年末に全戸配布しました。さらに、炊き出し用のかまどやハソリ・飲料水・非常食ビスケット・簡易トイレ・生活用品などを順次取り揃え、大徳公民館防災倉庫へ備蓄しました。これら万一の備えが徒労に終わってほしいことを願うばかりですが、皆様の安心につながればと思っています。最後に、皆様のご健康とご多幸を心から祈念しまして、年頭のあいさつとさせていただきます。

特集 地震火災

いざという時に備える！ 行動する！

大徳連区地域づくり協議会は、近い将来起こりうる大規模な地震などの自然災害に際し、地域住民の安全の確保と災害発生直後の生活を維持するための対策を計画し、自主防災活動の一環として、防災備蓄品整備事業と防災マップ作成事業を推進してきました。

災害非常時の備えに！

災害に備えた防災備蓄品倉庫を大徳公民館内に設け、飲料水や食糧、生活必需品、医療品、防災資機材などを配置・管理します。各家庭での備えが一番大切ですが地域での救済目的で準備したものです。

防災備蓄品の整備



災害時の避難場所や避難経路の確認を！

大徳連区にある市指定避難所のみならず、連区で認定した避難所、一時集合場所などを大徳地区図に記載し、災害発生時にいち早く身の安全を確保できるような避難情報をマップにまとめました。



集合場所の看板 (31年設置予定)

スワッ!!

大規模 火災

あわてない！あせらない!!

自分たちの街は自分たちで守る。地域で協力し、助け合う活動は、自主防災活動の中核です。地震等の自然災害や火災で大きな被害が発生した時、少しでも被害を小さくするために、防災・減災意識やそ

のスキルを高めることはとても大切です。大徳連区では、11月3日(土・祝)午前8時より、260名に及び参加者による、各町内集合場所からの避難誘導訓練と、尾西消防署での防災訓練が行われました。(阿南)

放水はじめ！



自主防災会連絡協議会主催

大徳連区防災訓練

- ・町内集合場所からの避難訓練 <尾西消防署に於いて>
- ・放水訓練
- ・心肺蘇生法体験
- ・消火器訓練
- ・災害ビデオ鑑賞



ねらいを定めて

AEDって難しい？



ドキドキ! わくわく! ルンルンバルーンショー

大徳連区学校外活動推進委員会主催



人間風船に
ビックリ!

風船太郎のルンルン・バルーンショーが11月23日(金・祝)、午後1時30分より大徳小学校体育館で行われ、185名の親子が参加してバルーンパフォーマンスを楽しみました。風船を使った不思議な手品やビックリ・ドッキリのパフォーマンスショーが盛りだくさん。子ども達のテンションが上がったのは、風船太郎の代名



熱演! 風船太郎さん
&ボク

詞ともいえる巨大風船に入っ
てのパフォーマンス。さらに男の子が透明な巨大風船の中に入ってドキドキ! わくわく! の体験が圧巻でした。グランドフィナーレはスパークバルーンが割れ、中から出てきた丸い風船を全員にプレゼント。その後、風船で帽子を作ったり、ロケット飛ばしのゲームをしたりして、楽しい時間を過ごしました。(野田)

大徳公民館主催 ふれあい餅つき大会

師走の空に ペッタン ペッタン

好天に恵まれた 12 月2日(日)、公民館の魅力ある地域づくり部主催「ふれあい餅つき大会」が大徳公民館駐車場で催されました。午前10時からぺったん、ぺったんと餅つきが始まり、熱気でムンムン。時には、よるけながら杵を打つ子に、優しく手を添える親さんのほほえましい光景も見られました。また、「新開いぶき会」による威勢のいい和太鼓が餅つきに拍車をかけていました。会場は約 500 名の来場者で賑わい、つきたてのあんこ餅やきなこ餅と豚汁がふるまわれ、子ども達もお菓子釣りゲームや珍しい花もちづくりを楽しみました。(野田)



威勢のいい太鼓に合わせて
ぺっタン、ぺっタン!



おいしいね! つきたての餅と豚汁



31年1月・2月・3月
お知らせ

- ・大徳連区
交通安全総決起大会
大徳公民館2F大会議室
1月12日(土)10時~
- ・3月号は休刊いたします



折鶴バタフライタワー



公民館作品展 深まる秋 芸術を楽しむ

11月17・18日(土・日)、大徳公民館にて「作品展」が開催されました。公民館活動グループや大徳地区サークル活動の皆さんによる日頃の成果が作品として発表、展示されました。絵画、書、華道、工芸、写真の5部門の力作や小学生の工作など多数の秀作に、鑑賞に訪れた人の感動の声や称賛のつぶやきが聞こえ、深まる秋の芸術を満喫しました。(阿南)



プロ顔負けの力作に感動しきり!

香味クラブ紹介 Vol. 3

クレパス絵画クラブ

今回はクレパス絵画クラブを紹介します。毎月第3水曜日の午後1時より大徳公民館で、絵が大好きな仲間たちと、真っ白な図画用紙に、先生が持参した風景絵画を参考にしてクレヨンでおもいきり描きます。懐かしいクレヨンの絵は簡単に見えますが、黒く塗りこんだところを指で念入りにすり込みます。指の先が真っ黒になりますが、出来上がりは何ともいえぬ“ボ



カジ」となり、クレヨンとは思えない素晴らしい表情がでます。油絵、水彩画等は材料費がかさみますが、クレヨンは子どもさんが使用して古くなったものでも、立派な絵画となります。さあ、皆さんふるって参加して下さい。会費は年間1200円です。(吉田)



連絡先 代表 名倉勝三 070-5255-2686